

## 1. »Flugtag« in Terfens

TERFENS. Am Samstag, dem 3. Oktober, findet am Badeseer Weißlahn in Terfens ab 11 Uhr eine Flugveranstaltung der etwas anderen Art statt. Dabei stürzen sich zirka 20 unerschrockene Flugteams mit ihren selbstgebauten Fluggeräten von einer zirka 3,5 Meter hohen Rampe in die Fluten des Badesees. Dabei dürfen keinerlei fremde Kraft- und En-

ergiequellen benützt werden, es zählt nur Muskelkraft. In dieser außergewöhnlichen Konkurrenz werden die Flugweite sowie die Originalität des Fluggerätes von einer prominenten Jury bewertet. Zu gewinnen gibt es diverse Geld- und Sachpreise, die bei der Fliegerparty bis zirka 22 Uhr an die Teams vergeben werden. Das Rahmenprogramm bilden eine Paragleiter-Ziel-landung sowie eine Modellhub-

schraubervorführung des Modellflugvereines Weer. Selbstverständlich ist auch für Verpflegung und musikalische Umrahmung gesorgt. Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung sowie freiem Eintritt statt. Es werden zirka 500 Personen erwartet. Die Sicherheit der Teilnehmer ist durch die Anwesenheit der Wasserrettung, Sektion Schwaz, sowie des Roten Kreuzes gewährleistet.